

Pressebericht

100 Euro Spende für den Arbeitskreis Kultur Dollnstein



Im Rahmen des gesellschaftlichen Engagements erhielt der Arbeitskreis Kultur Dollnstein eine kleine finanzielle Unterstützung in Höhe von 100 Euro.

Der Arbeitskreis hat es sich zur Aufgabe gemacht, das kulturelle Leben in Dollnstein attraktiver und interessanter zu gestalten. So hatte der Arbeitskreis jüngst das Burgmauernfest organisiert, demnächst stehen weitere Projekte wie z. B. eine Autorenlesung im Burggarten des Altmühlzentrums sowie die Organisation des Weihnachtsmarktes an.

Foto v. l.: Michael Winhard, Hugo Bittlmayer, Theresia Bittlmayer, Eva Maria Kirschner